

# 材料科学専攻開設のご案内

謹啓

時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

2019年4月に本学基幹理工学研究科において『材料科学専攻』が設置される  
ことが決定しましたことを、謹んでご案内申し上げます。

カリキュラムや教員その他につきましては、下記公式ページより確認でき  
ますので、どうぞご覧ください。

<http://www.dms.sci.waseda.ac.jp/>

現在、私ども早稲田材料工学会におきましては、材料系学科・専攻のOB会  
として、本学における材料科学・工学を教育・研究するすべての方々をいかに  
支援していくか、議論を行っている最中でございます。また、今後、どのよう  
に運営していくべきかにつきましても、会則の見直しを含め、検討を行って  
おります。

後日、早稲田材料工学会の会員の皆様からの、ご意見・ご提案等を広く募集  
し、より良い組織運営を進めていきたいと考えております。検討すべき事項・  
論点が、ある程度整いましたら、あらためて当ホームページにて、ご連絡させ  
ていただきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

謹白

平成30年10月17日

早稲田材料工学会事務局